

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

永犬丸保育所

当保育所は平成17年度に一度目の第三者評価事業に参加しました。職員の異動があり、様々な年齢層・経験のある職員が『一人ひとりの笑顔のために』をスローガンに協働する中で、“自分たちの保育の再確認を”との思いで今回二度目の第三者評価事業に臨みました。

毎年、保育所内で評価基準を活用して施設自己評価を行ってききましたが、今回の参加にあたっては一つ一つの項目をさらに読み解き、確認していきました。話し合いを重ねる中で、経験による受け取り方の違いや微妙な考え方の違いが明らかになり、保育全体の見直しが行えたことは、質の向上につながったと思います。

一度目の評価から、嘱託医や他機関との連携、感染症への対応等、自分たちが努力してきた点や改善してきた点が、今回高い評価をいただいたことは自信となりました。また、事業団保育所独自の様々なマニュアルやチェックリストの活用を評価していただいたことも励みとなります。

今後も愛情豊かに子どもたちに関わり、保護者や地域に愛される保育所であるよう、評価結果を基に職員一同さらに研鑽を積み、新たな課題に向かって努力していきたいと思えます。